## XIII Torneo Regularidad LAG.

## El Fresnillo (Ávila) 10-09-2024

Que duro es volver a la rutina del trabajo después de unas merecidas vacaciones, pero en nuestro caso o en el de la mayoría de los compañeros que formamos este grupo, es una tremenda alegría que nos generaba una gran morriña, así que sin más preámbulos os cuento el día que pasamos.

Estamos en los estertores del verano, pero fue un perfecto día golf, al llegar se agradecía una "rebequita", como decían nuestras abuelitas, y al rato ya estábamos todos en manga corta. Ligera brisa durante toda la jornada que ayudó a que los últimos hoyos no fuesen tan duros, puesto que ya apretaba el calor.

El campo estaba en bastantes buenas condiciones teniendo en cuenta que es el final del verano y así lo valoramos los 38 jugadores que nos dimos cita en Ávila, calificándolo con un 7,65 de media.

La comida fue buena, aunque algo lenta en la puesta en escena, pero quizás todos entendimos que juntarnos 34 comensales les provoca cierto colapso en un día de diario en el que ya no están a tope de personal y por ello la calificación media de 7,1 también fue acorde a la calidad de las viandas.

Es la segunda vez que jugamos en El Fresnillo esta temporada y voy a procurar no repetirme en exceso. Campo par 73 de 6.145 o 5.142 metros desde amarillas o rojas. Es uno de los campos más complicados de nuestro circuito ya que entre el Arroyo Vaquerizos que nos acompaña en buena parte del recorrido, las láminas de agua que se cruzan en nuestro camino, en esta ocasión bastante vacías e igual de peligrosas, las zonas de árboles y los fuera de límites has de estar fino con el driver para no solo no cometer muchas penalizaciones sino también para darte la oportunidad de tirar a green, aunque no llegues puesto que hay pares 4 bastante largos. Un resumen que podría cuadrar en este campo es: campo técnico para no penalizarte y largo para pegadores que no tengan dispersión.

Las estadísticas denotan la baja actividad golfística de un gran número de jugadores y la dureza del recorrido ayuda para los resultados:

- Solo 4 birdies en cuatro hoyos distintos, es decir, un 0,58%
- 69 pares lo que supone un 10,09% con la curiosidad de que no conseguimos par alguno en un par 5, ¿no decían que los pares 5 son de recuperación?, pues aquí el hoyo 15 solo se comió bolas.
- Y entre bogey (27,92%) y doble bogey o superior (61,40%), nos dan una idea de la dureza del campo.

El hoyo más fácil del día fue el hoyo 6 (hdcp 16) en el que no conseguimos birdie alguno, pero si 8 pares. Par 4 corto con pronunciado dogleg a derechas de 280 o 235 metros desde amarillas o rojas. Si tu salida es buena y evitas los bunkers del codo del dogleg tienes probabilidades de llegar en regulación evitando los bunkers de entrada al green y el famoso Arroyo Vaquerizos y con la bandera al fondo podías arriesgar más yendo a trapo. El hoyo 1 (hdcp 18) fue el segundo más fácil.

El hoyo que se nos atragantó como más difícil fue curiosamente el hoyo 12 (hdcp 9), creo que por primera vez, con cerca de un 90% de doble bogey o superior, sin birdies y con solo 2 pares. Par 4 corto con 321 o 299 metros desde amarillas o rojas en el que tienes el reto de saltar agua en el primer golpe, si arriesgas, y obligatoriamente en el segundo o tercero en función de cómo haya sido tu salida. La bandera en el centro de

un green amplio vistos los resultados no ayudo mucho. El hoyo 10 (hdcp 1) fue el segundo más difícil.

Como es habitual los campos más complicados se les atragantan más a los jugadores de hdcp alto, aunque por supuesto siempre hay excepciones. En esta ocasión en primera categoría el 61% de jugadores consiguió 30 o más puntos por solo un 20% en segunda categoría. Los ganadores fueron:

- En primera entre 18 jugadores, ganó Luís Narváez Villa con 36 puntos.
- En segunda de 20 jugadores ganó Antonio López Ferreira también con 36 puntos.

Los rankings aburridos, sin variación:

- En primera **Juan José Santos-García Torres** con 396 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 359 puntos.

Los dos approach patrocinados por **GolfTime** y **LAG** fueron para:

- Hoyo 9 para Juan José Santos-García Torres.
- En el hoyo 16 **José Manuel Almagro Prado**, de regreso a los torneos.

Para el próximo torneo, lunes 16, que es el primero del circuito de parejas el escenario escogido es La Faisanera.

Y como noticia importante del club informaros que LAG se ha clasificado, nuevamente, para la gran final del torneo de Clubs Sin Campo de la Federación Madrileña de Golf y esta vez vamos a por el título.

En Madrid a 13-09-2024

**AMLdIP**